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＜ビジター・ゲスト＞ 

所沢中央ロータリークラブ 岩崎 弘祐 様 

 

■Ｒ財団寄付表彰 

マルチプル ポールハリスフェロー 

２回目・山岸義弘会員 

１回目・滝沢文夫会員、晝間和弘会員 

 

＜❁会長の時間❁＞忽滑谷明会長 

私たちは様々な出会

いがあり日々一喜一憂

しながら生きています。

素晴らしい人との出会

いは勿論、美しい景色や

美味しい食べ物、貴重な

美術品との出会い等が

ございます。 

そんな中、日本時間 12日(月)朝、プロゴ

ルファー松山英樹選手のマスターズ・トー

ナメントでの優勝は私にとって感慨深い

出会いでした。プロゴルファーにとって、

戦前からの歴史や権威があるマスターズ、

全米プロ、全米オープン、全英オープンの

４大メジャー大会の一つで優勝するのは

夢の中の夢とも言えます。各国の強豪たち

が集う中での松山選手、日本人による優勝

はもしかしたら今後の人生の中でもう見

ることは無いかもしれません。金曜日の明

け方から毎日テレビ中継を見ながら応援

しておりましたがまさか優勝することが

出来るとは予想しておりませんでした。日

本時間 12日午前 3時 40分にスタートして

から最終ホールでグリーンオンするまで

気が気でありませんでした。アナウンサー

と解説の中島常幸プロ、宮里優作プロが優

勝後に泣いてしまってしばらく無言にな

ってしまったことが話題になりましたが

恐らく日本全国のテレビ観戦者ファンも

同様な気持であったと思います。マスター

ズで優勝することの大変さは計り知れま

せん。現在、ゴルフを頑張っている学生達

にも日本人でもできるという事を実証し

夢を与えることが出来たと思います。今後

の松山英樹選手の更なる活躍を期待する

と同時に、私たちに感動と歓喜をいただけ

たことに感謝を申し上げます。 

 

＜幹事報告＞ 繁田光幹事 

・5月６日  
５時より現年度の理
事会、５時 15 分より
新理事会。６時より例
会 新年度のクラブ
協議会 

・5月 20日 
 第２回クラブ協議会 
 繁田醤油西山荘ホールにて行います。 
 

＜ニコニコＢＯＸ＞   後藤健ＳＡＡ 

★杉島市長よくいらっしゃいました。本日

はよろしくお願い致します。 

「忽滑谷明君、繁田光君、吉沢誠十君、

後藤健君、水村雅啓君、豊田義継君 

吉永章子君、関谷永久君、木下登君、

田中快枝君」 

★場違いなアンケートご協力ありがとう

ございます。 

「山岸義弘君」 

★杉島市長ようこそ入間 RC へ。所沢中央

RC岩崎様ようこそ。 

「細田浩司君」 
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■■■講 師 卓 話■■■ 

入 間 市 長 杉島 理一郎 様 
昨年の 11 月に入

間市長に就任させ

て頂きました。入

間市制 55周年を迎

え、しっかりと市

政運営をする覚悟

です。 

先日は子どもた

ちの為にプロジェ

クター付き電子黒板やご寄付をありがと

うございました。引き続き今後ともよろし

くお願い致します。 

コロナ感染の号外を本日お配りしまし

た。ワクチン接種の情報と流れが記載され

ております。併せて市のホームページを改

編し感染状況と分析を載せておりますの

でご覧になってください。又、今からアフ

ターコロナ、ポストコロナの時代にしっか

りと花が咲くような種を植えようと市政

活動を行っているところです。 

昭和 57 年生まれ、38 歳になりました未

熟な私を市民の皆様の現状をもっと打破

してほしい、新しい風に変えてほしいとの

願いを感じ、古い伝統も守りつつも新しい

市政づくりをして参ります。 

新年度を迎えるにあたって皆様のご協

力もあって、副市長は県職員に来ていただ

きました。併せて私のブレーンを 2名迎え、

外からの活力を入れて 2021 年度をスター

トいたしました。 

松下幸之助さんは政治に足りないもの

は経営の視点だと言っています。晩年に掲

げた国家像に無税国家と新国土創生です。

松下塾生としてはこれを真剣に考え理解

解し、公約にも掲げましたが、新たな土地

開発をして産業団地を作ろう。そして高所

得者を含む住民税を多く払うことができ

る世帯を増やすにはどうしたら良いか等

を考えて、投資をして稼ぐ入間市を創りこ

んでいるところです。 

 

 

 

 

 

 

入間市を知っている人・見た人・感じた

人、全員が入間市民だとの思いで「おもて

なし」戦略をしっかりとやっていきたい。

併せて教育関係の整備を投資し、子育て世

帯に選ばれる街に。様々なお金の生み出し

方、連携の仕方、事実上プラスになる方策

が沢山眠っていると思っています。今回、

観光大使を入間市出身の方になって頂こ

うとも考えています。 

デジタルトランスフォーメーションも

進めています。市長選挙の際に３レスプロ

ジェクトを掲げました。ペーパーレス(タ

ブレット導入) キッシュレス、ハンコレス

(98.8%減少)遣ればできると前向きにやっ

て良かったと職員たちと話してます。 

私としては松下幸之助さんから教わっ

たように、民主主義は経済を追及して生ま

れたんだと思っています。皆でやるのです

が「頼むね」から、｢お前遣れよ」になって

いってしまい、それには行政や政治側にも

責任があって、それだけ信頼される行動が

出来ていなかったのではないでしょうか。 

私はしっかりと切り替え、市民皆さんと

一緒に「おらが町」だから自分たちでお金

を出して本当なら全部やらなくてはいけ

ないけど、その時に信頼できる奴に任せて

皆で豊かになろう、それがお互いに発展す

る仕方だと考え実行していきます。議員か

ら行政の立場になりましたが、常に私の視

点は市民であり一国民です。それが政治を

遣る意義、皆で民主主義を作っていく奉仕

者だと思っています。今後とも入間 RC の

皆様には、ご指導宜しくお願い致します。 

 

■回覧、配布物 

① ネパール奨学里親申し込み確認 

② 2021年ネパールへの教育支援活動 

③ ハイライトよねやま Vol.253 

④ 入間市教育委員会お知らせ 

⑤ 埼玉県腎臓病患者友の会ご案内 

⑥ 入間市から新型コロナウイルス感染症

に関するお知らせ 

⑦ 他ロータリークラブお知らせ 

⑧ 週報 16号 

 発行 入間ロータリークラブ 
■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email   iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：白幡英悟 

 


